

27/03/2021-05/04/2021

Repercusión en medios

Los medios publican una entrevista a la rectora de la UPSA, Mirian Cortés Diéguez (*El Norte de Castilla*, 5 de abril, pág. 24) y una información sobre la vinculación con la Universidad del historiador salmantino recién galardonado con el Premio Castilla y León de Ciencias Sociales y Humanidades, Teófanes Egido (*La Gaceta de Salamanca*, 30 de marzo, pág. 12 y *ABC Castilla y León*, 30 de marzo, pág. 59). Además, se incluye un artículo de opinión del profesor de la Facultad de Comunicación Óscar Sánchez Alonso (*La Gaceta de Salamanca*, 1 de abril, pág. 19) y un reportaje sobre los *youtubers y streamers* del panorama digital, entre los que se encuentra *Elxokas*, antiguo alumno de la Facultad de Comunicación (*La Razón*, 4 de abril, págs. 2, 3 y 4).